

Neuer Teilnehmerrekord und spannende Spiele beim 11. S4young-Sparkassen-Cup



Gemeinsam mit dem Fußballkreis Trier-Saarburg und dem Sportverein SG Hochwald veranstaltete die Sparkasse Trier am vergangenen Wochenende auf den Sportanlagen in Hentern und Zerf den 11. S4young-Sparkassen-Cup.

Für das Fußballturnier hatten sich 155 Mannschaften mit fast 2000 aktiven Spielerinnen und Spielern angemeldet. Die Siegerehrungen der insgesamt 34 Einzelturniere von Freitag bis Sonntag wurden von Prominenz aus Politik, Sport und Wirtschaft durchgeführt.

Landrat Günther Scharz verteilte zusammen mit den Vizepräsidenten des Fußballverbandes Rheinland, Alois Reichert und Alois Stroh, Pokale, Medaillen sowie S4young-Caps und -Fußbälle an die jungen Sportler.

Neuer Teilnehmerrekord und spannende Spiele beim 11. S4young-Sparkassen-Cup

Dr. Peter Späth, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Trier, ehrte die Sieger an mehreren Turniertagen und konnte sich selbst von der Begeisterung und Spielfreude der Nachwuchskicker überzeugen.

Großes Lob erhielten auch die Vereinsmitglieder der SG Hochwald, bestehend aus den Vereinen FC Zerf, SV Hentern, SPVGG Lampaden und der SG Greimerath für ihr Engagement. Sie sorgten an den drei Turniertagen mit über 100 ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern für ein tolles Turnier.

Die Turnierleitung und Planung war beim Kreisjugendleiter Thomas Marx in professionellen Händen. Dies wurde auch vom Fußball-Kreisvorsitzenden Hans-Peter Dellwing anerkennend hervorgehoben, der sich bei der Sparkasse Trier für die gelungene Ausrichtung und Förderung des Fußballcups bedankte.

Jetzt schon vormerken: Die 12. Auflage des besonderen Jugendsport-Events findet im kommenden Jahr vom 10. bis 12.08.2018 statt.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Christian Herres

Sparkasse Trier

Theodor-Heuss-Allee 1, 54292 Trier

Telefon 0651 712-1421 Fax 0651 712-981409

christian.herres@sk-trier.de